

EQUIPO REDACTOR

Francisco García Gómez de Mercado

María Vizán Palomino

Manuel Bellido Mengual

Keer Wei Chen

▲▼ANCE

de actualidad jurídica



▲▼ RESEÑAS Y COMENTARIOS

LA FALTA DE JURISDICCIÓN PUEDE ALEGARSE EN CASACIÓN POR VEZ PRIMERA

INFORMES SOBRE EL APAGÓN DE ABRIL DE 2025

▲▼ REVISTA DE PRENSA

01/02/2026

Un trabajador, despedido por poner emoticonos, gana en los tribunales: un corazón en el chat del trabajo no es acoso sexual.

8.000 euros de sanción a una clínica dental por poner las cámaras de vigilancia enfocando a los pacientes y para controlar a sus propios empleados.

02/02/2026

La obligación de negociar con los 'okupas' alarga los desahucios hasta los 14 meses. Si el ocupante recurre, la recuperación de la vivienda puede tardar hasta tres años más.

El ritmo de inversión en renovables en España cae por segundo año consecutivo. El gasto en fuentes no contaminantes como la fotovoltaica o la eólica disminuyó un 52%. La inversión en redes, transporte eléctrico e industria compensa en parte la caída.

Una mujer consigue el subsidio de mayores de 52 años a pesar de que dejó de trabajar para cuidar a sus hijas.

La Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Galicia aplica la perspectiva de género y la doctrina del paréntesis.

Una sentencia del Tribunal Superior de Madrid abre la puerta a impugnar multas a los pisos turísticos de la capital.

La Sala de lo Contencioso-Administrativo revoca una sanción de 30.001 euros a los dueños de una vivienda vacacional que no contaba con entrada independiente al considerar que eso no es incompatible con el uso turístico.

Comunicarse con la víctima por medio de terceras personas supone quebrantar la prohibición de comunicación.

Condenado por enviar un mensaje a su expareja a través de las amigas de ésta.

03/02/2026

Hacienda aclara que dejar una vivienda a un familiar gratis tributa en el IRPF. El dueño debe pagar el 1,1% o el 2% del valor catastral del inmueble.

España prohibirá el acceso a redes sociales a menores de 16 años y tipificará como delito la manipulación de los algoritmos.

132.000 euros de indemnización por mala praxis: se rompió el tobillo, y le dejaron el pie «girado» a la derecha.

Un inquilino con renta antigua no tiene derecho a conservar el contrato de alquiler si la vivienda pasa a ser ocupada por su hija.

El Tribunal Supremo entiende la ocupación debe ser de manera directa y material por el propio arrendatario, a cuya necesidad de vivienda debe dar satisfacción la propiedad arrendada.

FOGASA no puede negarse a abonar prestaciones a un trabajador extranjero por tener la tarjeta de identidad caducada.

El Tribunal Supremo dictamina que el organismo público no puede escudarse en la posible caducidad de la TIE para archivar el expediente administrativo de reconocimiento de prestaciones a su cargo.

04/02/2026

La justicia tumba el plan de Ayuso y Almeida para regatear la restitución completa de las zonas verdes del Palacio de los Deportes.

Un abogado particular que litiga casi desde el incendio de 2001 logra la nulidad de la modificación del plan urbanístico por insuficiente, aunque la propuesta ya ha sido ejecutada por 347.316,02 euros.

Europa tumba la liquidación 'online' de las microempresas y volverán a ir a concurso.

La directiva de insolvencias obligará a eliminar el procedimiento digital español.

La nueva doctrina del Supremo sobre el impuesto de sucesiones multiplica las consultas legales.

Hacienda daba cinco meses para aplazar el pago del tributo, pero el alto tribunal rechaza esta interpretación: la ley concede seis meses.

Permiso por nacimiento de un hijo «a la carta»: el TSJAr avala que un trabajador modifique el periodo aunque ya haya comenzado.

Perdonada deuda de un millón de euros a una empresaria que se arruinó tras la competencia desleal de su hermano y socio.

Un juzgado de Barcelona le ha concedido la exoneración del pasivo insatisfecho al tratarse de una deudora de buena fe.

La batalla de Santa Bárbara con Indra amenaza créditos por más de 14.000 millones a la industria de defensa.

El Supremo advierte de que el recurso de la filial estadounidense no afecta solo a los préstamos para los dos programas impugnados.

Red Eléctrica pone al Gobierno contra las cuerdas: advierte del riesgo de apagones en las islas Canarias y Baleares.

El operador considera que la potencia adjudicada en el concurso es insuficiente para garantizar el suministro.

Transición Ecológica se verá forzada a planificar nuevos concursos ante el riesgo para el abastecimiento.

El Hidrógeno Verde se conjura en Huelva para arrancar al fin proyectos estratégicos tras un duro ajuste de expectativas en 2025.

Las empresas lamentan retrasos, abandono de proyectos y obstáculos burocráticos, de infraestructuras y de demanda.

El Gobierno deja en vilo el pago del impuesto de la plusvalía de las viviendas vendidas en enero. Deja fuera de los nuevos decretos la modificación de los coeficientes.

Despido procedente de una comercial de RENFE por sacarse un 'extra' cobrando las indemnizaciones por retrasos de los billetes de tren.

05/02/2026

El Constitucional fallará sobre la legalidad del impuesto de Patrimonio en marzo. Hacienda se juega la devolución de 6.700 millones de euros recaudados desde 2021.

Las horas voluntarias para eventos especiales del personal de ambulancias computan como horas extras.

La Sala de lo Social del Tribunal Supremo recuerda que el convenio colectivo aplicable establece un sistema de regularización continua del exceso de jornada.

El TSJ de Castilla y León avala un despido por la irrupción de la IA: la traducción automática ya justifica amortizar puestos.

La red eléctrica española colapsa: no se podrán admitir nuevas peticiones de puntos de conexión para vivienda, centros de datos o industria.

Un cambio normativo de la CNMC para dar más seguridad de suministro pone en jaque parte de los puntos de conexión que ya estaban concedidos.

Las CCAA son responsables de los casos de mala praxis de vacunas Covid-19, pero no de todos los efectos adversos.

Declarado nulo el acuerdo adoptado por una comunidad de propietarios que modificaba el reparto de los gastos del servicio de conserjería.

06/02/2026

Berkeley eleva a 1.250 millones de dólares su reclamación a España por la mina de uranio de Salamanca.

La compañía presenta ante el CIADI un detallado Memorial de Demanda

El Estado español tiene de plazo hasta julio de 2026 para presentar su respuesta ante el tribunal.

El SMS de baja en la Seguridad Social no es una notificación válida del despido, según el Supremo.

La Justicia «aprueba» a un aspirante a Policía, después de haber sido excluido en la prueba psicotécnica por un criterio incorrecto.

Costco, condenada a readmitir a un trabajador que despidió por, supuestamente, cambiar las fechas de caducidad de los productos.

La justicia considera que no han quedado acreditados los hechos que se imputan al empleado.

Bruselas exige cambios a TikTok por ser demasiado adictivo para los menores.

La Comisión concluye que promueve el uso compulsivo y sin límites, y que tiene un sistema de recomendaciones demasiado personalizado y perjudicial para niños y adultos vulnerables.

Un juzgado obliga a devolver el precio de un coche “kilómetro 0” con múltiples averías. Declara resuelto el contrato de compraventa de un coche que presentó problemas desde su adquisición y acumuló 23 averías en dos años.

Contrata un crédito revolving con Cetelem, y le suben de forma unilateral el TAE hasta el 25%

Un propietario tendrá que derribar el cerramiento del patio de luces que hizo pese a que tenía autorización de la comunidad para realizar la obra.

La junta de propietarios revocó la autorización y acordó la retirada del cierre porque el comunero no presentó el proyecto técnico al que estaba condicionada la concesión del permiso.

07/02/2026

El Supremo insta a devolver a los hosteleros el impuesto de actividades económicas pagado en el Covid.

Señala que los empresarios tienen derecho a recuperarlo aunque la liquidación sea firme.

Repsol, de nuevo sancionada por la CNMC: 20,5 millones € por asfixiar a las gasolineras independientes durante la guerra de Ucrania.

08/02/2026

Una trabajadora de Lidl, despedida por cerrar el supermercado 6 minutos antes de su hora.

09/02/2026

El Supremo amplía los tiempos para pedir aplazar el pago de Sucesiones en 14 CCAA. Los ciudadanos podrán solicitarlo a los seis meses del fallecimiento, en vez de a los cinco.

España registra la mayor caída de viviendas turísticas hasta la fecha en plena ofensiva del Gobierno contra los anuncios ilegales,
En noviembre de 2025 había 329.764 anuncios de pisos turísticos.

Un juez declara improcedente el despido de una empleada por ausentarse para cuidar a su perro gravemente enfermo.

La empresa fundamentó el despido en la comisión de una falta muy grave al entender que la trabajadora se ausentó de su puesto sin justificación suficiente durante cuatro días.

El TSJM admite a trámite el recurso del PSOE-M contra la autorización de ICAM Universidad adscrita a la Complutense.

La Audiencia Provincial de Valencia abre el debate sobre la Segunda Oportunidad: ¿faltan sanciones civiles al crédito irresponsable?

Una mujer pierde su pensión compensatoria: su “amigo” era más íntimo de lo que aseguró ante los tribunales.

10/02/2026

El Supremo lleva ante el TJUE la jubilación automática de los funcionarios por incapacidad permanente.

La Administración, a diferencia del sector privado, no está obligada a adaptar los puestos.

Los jueces frenan a los trabajadores que utilizan la reducción de jornada para evitar el despido. Señalan que es un uso "torticero" del derecho y se actúa con mala fe.

Justicia aprueba subidas de hasta el 54% en las retribuciones del turno de oficio. El nuevo Real Decreto reconoce por primera vez la mediación y arbitraje, e incrementa las cuantías en procedimientos penales complejos y ante la Audiencia Nacional.

La AN anula cláusulas del Convenio de Airbus que penalizan bajas médicas en complementos salariales.

Un trabajador, despedido por hacer comentarios xenófobos: no quería compartir alquiler con «latinos» ni «dominicanos».

Vender una vivienda de protección oficial es posible, pero puede tener sanciones administrativas, según el Supremo.

Un propietario pierde casi 10.000 euros en muebles por no hacer un inventario de los enseres que había en la vivienda cuando la alquiló.

La Audiencia Provincial de Barcelona falla a favor de unos inquilinos que se llevaron los muebles cuando dejaron la vivienda porque sin inventario no hay reclamación.

El Gobierno aprueba un mecanismo legal para limitar los precios del transporte en emergencias como la de Adamuz.

El precio no podrá ser superior a la tarifa máxima que tuvo este servicio o producto en los 30 días naturales anteriores.

11/02/2026

Los jueces tumbarán los bonus de las empresas contra el absentismo que castigan las bajas médicas.

Rechazan que las empresas computen las faltas por enfermedad para denegar los pluses.

El Supremo descarta que un inquilino pueda mantener un contrato de renta antigua si en vez de él vive un familiar.

Recuerda que el inquilino debe vivir al menos medio año para mantenerlo.

Dejar de vivir en el piso y que viva tu hijo no dependiente anula la prórroga.

Transición estrecha el cerco para cerrar 29 comercializadoras 'fantasma' de electricidad.
Tras muchos años figurando en la lista de la CNMC, que tiene registradas 550, el ministerio abre un proceso para sacar del mercado a un grupo de empresas sin actividad.

Un estudio independiente cifra en 1.100 millones el coste de la operación reforzada de REE tras el apagón.

Las eléctricas denuncian que no hay una regulación específica para la estrategia "conservadora" del operador y este se ampara en sus procedimientos.

Reconocida la incapacidad total a un camionero con problemas del corazón (a pesar de trabajar ocasionalmente en el campo).

Una comunidad de propietarios tendrá que indemnizar con más de 6.000 euros a una mujer que se cayó en la zona de acceso al edificio.

La zona de acceso, ubicada en los locales de la planta baja, es un espacio transitable de titularidad comunitaria, siendo responsabilidad de la comunidad mantener en un estado correcto.

Las cuotas de la comunidad no pueden subirse de forma retroactiva a los pisos destinados al uso turístico.

Las nuevas limitaciones al alquiler turístico no pueden afectar a quienes ya ejercían la actividad.

La mina de Doade llega al TJUE: los ecologistas buscan anular su declaración como proyecto estratégico.

Ecoloxistas en Acción denuncia que no hay una evaluación ambiental "rigurosa".
Presenta "riesgos significativos" para el medio ambiente y los ecosistemas.

12/02/2026

Hacienda solo hará un segundo intento para cobrar un impuesto si se equivocó en la primera liquidación.

**El Tribunal Económico-Administrativo Central acoge la doctrina del Supremo.
El alto tribunal dijo que el fisco no puede tener oportunidades indefinidas.**

España se adhiere al Convenio de la OIT que refuerza la protección de la maternidad en las empresas.

El acuerdo entrará en vigor en nuestro país el 11 de diciembre de 2026.

La justicia europea allana el camino a Abertis y Sacyr para hacerse con autopistas en Italia.
El TJUE anula el derecho de tanteo en las concesiones italianas por ser contrario a la libre competencia.

Las empresas de limpieza del sector educativo y sanitario podrán reclamar una indemnización al Estado por el IVA cobrado.

El TJUE falló que su actividad está exenta, tras años de restricciones del fisco.

El Pleno del TC admite por unanimidad una cuestión de inconstitucionalidad sobre la Ley Orgánica 1/2025 en relación directa con los MASC.

El Supremo frena en seco a los letrados de la Administración de Justicia: no tendrán representación sindical exclusiva.

Despido improcedente: Prosegur le sorprendió bebiendo en el coche de empresa estando de baja por fallecimiento de su padre.

El Constitucional respalda el valor de referencia porque acerca los precios de los inmuebles a los del mercado.

Señala que en el caso de que la vivienda se venda por debajo de precio, corrige la tributación.

Indica que los ciudadanos pueden contradecirlo, si lo acreditan.

El TJUE avala que los bancos no expliquen cómo se calculan los índices que fijan los intereses de las hipotecas variables.

13/02/2026

El Supremo blinda el derecho de tanteo de los inquilinos frente a los fondos para comprar su vivienda.

Obliga a las firmas a notificarles directamente que han adquirido el inmueble.

Impide que se amparen en que la operación está inscrita en el Registro.

El ejercicio de la abogacía ya cuenta como mérito específico para acceder al Tribunal Supremo. El texto aprobado por el CGPJ incorpora el ejercicio profesional ante los tribunales como uno de los méritos específicos para acceder al Tribunal Supremo.

El Congreso aprueba endurecer la multirreincidencia con una mayoría de 302 votos de 346: el 87,4 %

La brecha de seguridad de SATSE y FUDEN acaba en una multa de 9.000 euros por la exposición de datos personales de casi 200.000 profesionales.

El Supremo confirma que Correos discriminó a los empleados temporales al no darles uniformes porque «son caros»

Condenado un inquilino a pagar a sus caseros 7.800 euros adeudados de renta que se negaba a abonar porque incluía los gastos de IBI y de la comunidad.

La Audiencia Provincial de Alicante avala que sea el arrendatario quien asuma el IBI y la tasa de basuras si así se pactó en el contrato, aunque no se especificara el importe exacto.

El Tribunal Supremo amplía el plazo para pagar el Impuesto de Sucesiones.

Los contribuyentes ahora dispondrán de seis meses para solicitar el aplazamiento del pago.

14/02/2026

Los tribunales restringen el acoso laboral en pleno incremento de las demandas.

Aclaran que hay que distinguirlo de la conflictividad, que es algo innato en el trabajo.

La reducción de personal interino pone en riesgo las investigaciones de las macrocausas en la Audiencia Nacional.

15/02/2026

El seguro de vida “regalo” por domiciliar la nómina no cubre todo lo que crees: el Supremo avala que el banco acepte las condiciones por ti.

Despiden a un trabajador por irse antes del trabajo y sacar el trono de Semana Santa: es improcedente por falta de mala fe.



BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO

02/02/2026

Orden DCA/48/2026, de 23 de enero, por la que se aprueba la Política de Seguridad de la Información en el ámbito de la administración electrónica del Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030.

03/02/2026

Orden TED/53/2026, de 27 de enero, por la que se actualizan los parámetros retributivos de las instalaciones tipo aplicables a determinadas instalaciones de producción de energía eléctrica a partir de fuentes de energía renovables, cogeneración y residuos, a efectos de su aplicación al periodo regulatorio que tiene su inicio el 1 de enero de 2026, y se aprueban nuevas instalaciones tipo y sus correspondientes parámetros retributivos.

04/02/2026

Real Decreto-ley 2/2026, de 3 de febrero, por el que se adoptan medidas urgentes para hacer frente a situaciones de vulnerabilidad social, en materia tributaria y relativas a los recursos de los sistemas de financiación territorial.

Real Decreto-ley 3/2026, de 3 de febrero, para la revalorización de las pensiones públicas y otras medidas urgentes en materia de Seguridad Social.

Real Decreto 65/2026, de 3 de febrero, por el que se aprueba el Estatuto de la Agencia Estatal de Evaluación de Políticas Públicas.

Resolución de 2 de febrero de 2026, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se aprueban los precios de referencia para calcular el valor de la extracción de gas, petróleo y condensados correspondientes al año 2025.

Real Decreto 55/2026, de 3 de febrero, por el que se aprueba el Programa anual 2026 del Plan Estadístico Nacional 2025-2028.

05/02/2026

Real Decreto 63/2026, de 4 de febrero, por el que se regula la concesión directa de subvenciones al Consejo General de la Abogacía Española y al Consejo General de los Procuradores de España, en materia de prestación de asistencia jurídica gratuita, y al Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos, para la asistencia psicológica a las víctimas de los delitos, para el ejercicio presupuestario 2026.

Real Decreto 64/2026, de 4 de febrero, por el que se modifica el Real Decreto 312/2019, de 26 de abril, por el que se aprueba el Estatuto del Organismo Autónomo Centro de Estudios Jurídicos.

Orden HAC/56/2026, de 22 de enero, por la que se modifica la Orden HFP/826/2022, de 30 de agosto, por la que se aprueba el modelo 587 «Impuesto sobre los Gases Fluorados de Efecto Invernadero. Autoliquidación» y el modelo A23 «Impuesto sobre los Gases Fluorados de Efecto Invernadero. Solicitud de devolución», se determinan la forma y procedimiento para la presentación de los mismos, y se regulan la inscripción en el Registro territorial y la llevanza de la contabilidad de existencias.

Real Decreto 68/2026, de 4 de febrero, por el que se regula la inspección educativa.

Resolución de 9 de enero de 2026, de la Dirección de Tráfico, del Departamento de Seguridad, por la que se establecen medidas especiales de regulación de tráfico durante el año 2026 en la Comunidad Autónoma del País Vasco.

06/02/2026

Real Decreto 66/2026, de 4 de febrero, por el que se regulan las adquisiciones en común y proyectos colaborativos en el marco de las iniciativas europeas de defensa.

Real Decreto 67/2026, de 4 de febrero, por el que se regula la gestión de la incapacidad temporal del personal del Cuerpo de la Guardia Civil.

Real Decreto 69/2026, de 4 de febrero, por el que se regulan aspectos organizativos en materia de bienestar y protección de los animales mantenidos con fines agrarios y para la acuicultura.

07/02/2025

Aplicación provisional del Acuerdo entre el Reino de España y el Banco Asiático de Desarrollo relativo al centro de prestación de servicios informáticos del Banco Asiático de Desarrollo, hecho en Manila y Madrid el 28 de octubre y el 25 de noviembre de 2025.

Orden INT/63/2026, de 5 de febrero, por la que se dispone la creación del nuevo centro de internamiento de extranjeros de Algeciras y la supresión del anterior en la misma localidad.

Resolución de 5 de febrero de 2026, de la Secretaría General del Tesoro y Financiación Internacional, por la que se actualiza el Anexo 1 incluido en la Resolución de 4 de julio de 2017, de la Secretaría General del Tesoro y Política Financiera, por la que se define el principio de prudencia financiera aplicable a las operaciones de endeudamiento y derivados de las comunidades autónomas y entidades locales.

09/02/2025

Enmienda al Acuerdo de préstamo entre el Reino de España y el Fondo Monetario Internacional, hecho en Madrid y Washington el 27 de noviembre de 2024 y 16 de enero de 2025.

Ley del Principado de Asturias 5/2025, de 31 de diciembre, de Presupuestos Generales para 2026.

10/02/2026

Instrumento de adhesión al Convenio relativo a la revisión del Convenio sobre la protección de la maternidad (revisado), 1952

Ley 7/2025, de 16 de diciembre, de protección del arbolado urbano y del arbolado de especial protección de Canarias.

Ley 8/2025, de 16 de diciembre, de Universidades Populares de Canarias.

11/02/2026

Real Decreto-ley 4/2026, de 10 de febrero, por el que se garantiza la accesibilidad equitativa a bienes y servicios en situaciones de emergencia.

12/02/2026

Real Decreto 88/2026, de 11 de febrero, por el que se aprueba el Reglamento general de suministro, comercialización y agregación de energía eléctrica.

Orden TED/82/2026, de 9 de febrero, por la que se modifica la Orden TED/749/2020, de 16 de julio, por la que se establecen los requisitos técnicos para la conexión a la red necesarios para la implementación de los códigos de red de conexión.

Real Decreto 89/2026, de 11 de febrero, por el que se modifica el Real Decreto 158/2021, de 16 de marzo, por el que se regula la composición y funciones del Consejo Asesor para la Promoción Estratégica y Comercial de Canarias.

Real Decreto 90/2026, de 11 de febrero, por el que se regula el procedimiento de financiación selectiva de los productos sanitarios con cargo a la prestación farmacéutica del Sistema Nacional de Salud para pacientes no hospitalizados y se determinan los márgenes correspondientes a su distribución y dispensación.

Ley 4/2025, de 17 de diciembre, de reconocimiento de la universidad privada «IE Universidad Madrid». (Comunidad de Madrid)

Ley 5/2025, de 23 de diciembre, de Hacienda de la Comunidad de Madrid.

Ley 6/2025, de 23 de diciembre, de Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para el año 2026.

14/02/2026

Ley 10/2025, de 26 de noviembre, de la Agencia de Atención Integrada Social y Sanitaria de Cataluña.

Ley 3/2025, de 15 de diciembre, de modificación de la Ley 3/2012, de 2 de abril, del deporte de Galicia.

Ley 4/2025, de 23 de diciembre, de presupuestos generales de la Comunidad Autónoma de Galicia para el año 2026.

Ley 5/2025, de 23 de diciembre, de medidas fiscales y administrativas (Galicia)

Ley 6/2025, de 23 de diciembre, de protección de la salud de las personas menores y prevención de las conductas adictivas (Galicia)

**BOLETÍN COMUNIDAD DE MADRID**

13/02/2026

Plan de estudios – Decreto 10/2026, de 11 de febrero, del Consejo de Gobierno, por el que se modifica el Decreto 36/2011, de 2 de junio, del Consejo de Gobierno, por el que se establece el Plan de Estudios para la Comunidad de Madrid de las enseñanzas artísticas superiores de Grado en Música, para introducir la especialidad de Flamenco y modificar los itinerarios de la especialidad de Interpretación



BOLETÍN JUNTA DE ANDALUCÍA

02/02/2026

Decreto 10/2026, de 28 de enero, por el que se crean determinadas escuelas infantiles en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

03/02/2026

Decreto 8/2026, de 28 de enero, por el que se regula el ingreso, la promoción interna, la movilidad, la formación y la convocatoria unificada del personal funcionario de los cuerpos de la Policía Local de Andalucía.

05/02/2026

Orden de 5 de febrero de 2026, por la que se adoptan medidas de salud pública relativas al uso de mascarillas en centros sanitarios y sociosanitarios como medida de protección frente a las infecciones respiratorias agudas en Andalucía.

09/02/2026

Decreto 14/2026, de 4 de febrero, por el que se inscribe en el Catálogo General del Patrimonio Histórico Andaluz, como Bien de Interés Cultural, la Actividad de Interés Etnológico denominada Romerías de la Virgen de Luna en la Comarca de los Pedroches (Córdoba).

10/01/2026

Decreto 12/2026, de 4 de febrero, por el que se regula la figura y las actividades del profesorado emérito colaborador en centros docentes no universitarios sostenidos con fondos públicos de la Comunidad Autónoma de Andalucía y la creación de la Red Comparte Experiencia.

Decreto 16/2026, de 4 de febrero, por el que se modifica el Decreto 398/1990, de 27 de noviembre, por el que se adscriben a la Empresa Andaluza de Gestión de Instalaciones y Turismo Juvenil (Inturjoven, S.A.) los bienes y derechos que integran la Red de Instalaciones Juveniles de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

11/02/2026

Decreto 15/2026, de 4 de febrero de 2026, por el que se potencia el impacto económico, social y sobre el empleo de la minería sostenible en Andalucía.



DIARIO OFICIAL UNIÓN EUROPEA

02/02/2025

Reglamento (UE) 2026/261 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 26 de enero de 2026, sobre la eliminación progresiva de las importaciones de gas natural ruso y la preparación de la eliminación progresiva de las importaciones de petróleo ruso, la mejora del

seguimiento de las posibles dependencias energéticas y por el que se modifica el Reglamento (UE) 2017/1938

03/02/2025

Reglamento (UE) 2026/247 de la Comisión, de 2 de febrero de 2026, por el que se modifica el Reglamento (CE) nº 300/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que se refiere a las especificaciones de los programas nacionales de control de calidad en el campo de la seguridad de la aviación civil

Reglamento (UE) 2026/250 de la Comisión, de 2 de febrero de 2026, por el que se corrige el Reglamento (UE) 2024/3190, sobre el uso de bisfenol A (BPA) y otros bisfenoles y derivados de bisfenoles con clasificación armonizada para propiedades peligrosas específicas en determinados materiales y objetos destinados a entrar en contacto con alimentos, por el que se modifica el Reglamento (UE) nº 10/2011 y se deroga el Reglamento (UE) 2018/213

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/248 de la Comisión, de 2 de febrero de 2026, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) nº 910/2014 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los formatos de las firmas electrónicas avanzadas y los sellos electrónicos avanzados que deben reconocer los organismos del sector público y por el que se deroga la Decisión de Ejecución (UE) 2015/1506 de la Comisión

04/02/2025

Notificación relativa a la fecha de entrada en vigor del Acuerdo entre la Unión Europea y la República de Armenia por el que se crea un marco para la participación de la República de Armenia en las operaciones de gestión de crisis de la Unión Europea

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/244 de la Comisión, de 3 de febrero de 2026, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de botellas de acero sin soldadura de alta presión originarias de la República Popular China

05/02/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/270 de la Comisión, de 4 de febrero de 2026, por el que se establecen derechos antidumping provisionales a las importaciones de 1,4-butanodiol originario de la República Popular China, el Reino de Arabia Saudí y los Estados Unidos de América

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/295 de la Comisión, de 4 de febrero de 2026, por el que se suspenden determinadas medidas de reequilibrio comercial relativas a determinados productos originarios de los Estados Unidos de América y determinados productos exportados de la Unión a los Estados Unidos de América impuestas por el Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1564

06/02/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/274 de la Comisión, de 5 de febrero de 2026, que modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1981 por el que se establece un derecho antidumping definitivo sobre las importaciones de determinados artículos de cerámica para el servicio de mesa o cocina originarios de la República Popular China tras una reconsideración por expiración en virtud del artículo 11, apartado 2, del Reglamento (UE) 2016/1036 del Parlamento Europeo y del Consejo, tras una reconsideración provisional parcial con arreglo al artículo 11, apartado 3, del Reglamento (UE) 2016/1036

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/276 de la Comisión, de 5 de febrero de 2026, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de determinado maíz dulce en grano preparado o conservado originario de la República Popular China

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/277 de la Comisión, de 5 de febrero de 2026, por el que se concede una autorización de la Unión para la familia de biocidas Hydrogen Peroxide Group de conformidad con el Reglamento (UE) n.o 528/2012 del Parlamento Europeo y del Consejo

09/02/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/313 de la Comisión, de 6 de febrero de 2026, por el que se someten a registro las importaciones de papel térmico ligero originario de la República Popular China

10/02/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/2 de la Comisión, de 9 de febrero de 2026, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) 2024/1781 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los detalles y el formato para la divulgación de información sobre los productos de consumo no vendidos desechados

Directiva (UE) 2026/288 de la Comisión, de 9 de febrero de 2026, por la que se modifica la Directiva 91/676/CEE del Consejo en lo que respecta a la utilización de determinados materiales fertilizantes procedentes del estiércol

Decisión de Ejecución (UE) 2026/328 de la Comisión, de 9 de febrero de 2026, por la que se acepta un compromiso ofrecido en relación con las medidas antisubvenciones relativas a las importaciones de vehículos eléctricos de batería nuevos, diseñados para el transporte de personas y originarios de la República Popular China, durante el período de aplicación de las medidas definitivas

11/02/2025

Reglamento Delegado (UE) 2026/323 de la Comisión, de 29 de octubre de 2025, por el que se modifica el Reglamento Delegado (UE) 2022/805 en lo referente a las tasas para la supervisión por parte de la Autoridad Europea de Valores y Mercados de los administradores de índices de referencia que validen índices de referencia de terceros países

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/286 de la Comisión, de 10 de febrero de 2026, por el que se autoriza una exención con arreglo al Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al uso de gases fluorados de efecto invernadero en determinadas enfriadoras utilizadas en la fabricación de semiconductores

12/02/2025

Reglamento Delegado (UE) 2026/326 de la Comisión, de 3 de diciembre de 2025, por el que se modifica el Reglamento Delegado (UE) 2023/332, que complementa el Reglamento (UE) 2019/818 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo referente a la determinación de los casos en los que los datos de identidad se consideran los mismos o similares a efectos de la detección de identidades múltiples

13/02/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/316 de la Comisión, de 12 de febrero de 2026, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de resinas de acrilonitrilo-butadieno-estireno originarias de la República de Corea y Taiwán

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/319 de la Comisión, de 12 de febrero de 2026, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de valina originaria de la República Popular China

Reglamento de Ejecución (UE) 2026/320 de la Comisión, de 12 de febrero de 2026, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2020/1197 en lo que respecta a las referencias a la clasificación estadística de productos por actividades (CPA) establecida por el Reglamento (CE) n.o 451/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo

Decisión (PESC) 2026/345 del Consejo, de 11 de febrero de 2026, por la que se nombra al representante especial de la Unión Europea para los derechos humanos